



## 研修医日記

作成者:竹内千聡(1年次)

はじめまして。春からむつ総合病院で研修させていただいております竹内千聡と申します。 たくさんのことを学び吸収できるように頑張りますので2年間よろしくお願いいたします。

わたしは生まれも育ちも弘前市で春から初めての 1 人暮らしです。家に帰っても 1 人なのでホームシックになるんだろうなと前から思っていましたが、いざ 1 人暮らしがはじまると思っていたよりなんとかなるものなんだと感じています。最初の数日は寂しさを感じることもありましたが研修医がみんな同じ所に住んでいるということもあり 1 週間も経つと寂しさもなくなり意外と楽しく過ごしています。休日にはインドアな私を外へ連れ出してくれる同期もいて充実した研修生活が送れそうです。

今は内科で研修させていただいております。3ヶ月の研修がもうすぐ終わってしまうことに 時の速さを感じるとともに自分がどれだけのことを学べているのかを考えて少しだけ焦り も感じています。一度に多くのことを学び、吸収できることにこしたことはないですが元々 要領の良いタイプではないと分かっているので日々地道にコツコツと勉強して頑張ろうと 思います。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。